

TENIS TODAS LAS CATEGORÍAS



Los premiados en esta edición celebrada en las pistas del Club Jotaeme.

El Trofeo Josefina de Diego llegó a su trigésima edición

El torneo contó con una numerosa participación ► Emotivo homenaje a Constantino Pérez, creador de esta competición

DP / PALENCIA

Concluyó una edición más del Campeonato de Tenis Josefina de Diego, concretamente la trigésima, contando un año más con la colaboración del Patronato Municipal de Deportes, la Delegación Provincial de Tenis, el Club Jotaeme y varias firmas comerciales, permitiendo a todos los aficionados palentinos al tenis disputar y disfrutar de este torneo de promoción.

A las finales en las categorías alevín, infantil y cadete masculino disputadas el fin de semana anterior se unieron las de los más pequeños, los benjamines, así como los mayores en las pruebas absoluta y de veteranos, sin olvidar el cuadro femenino, dividido en dos categorías, infantil y absoluta.

En la categoría benjamín hubo una alta participación, por lo que la organización decidió hacer competición masculina y femenina. Entre los niños el ganador fue Marcos López, a priori favorito de esta categoría. En una final muy interesante venció a Juan Cuevas, quien disputó un muy buen torneo. Entre las chicas, la vencedora fue Sandra San Abelardo tras ganar a Cristina Cebrián en un gran

partido que evidenció la mejora de las niñas en esta edad tan temprana (máximo 10 años).

En absoluto masculino, al igual que en veteranos, se pudieron presenciar partidos de muy buena calidad, teniendo en cuenta que se trata de un campeonato local. Así Ignacio García, ganador junior de la edición anterior, se impuso en un interesante y disputado partido a Guillermo Nieto, partido que necesitaría del tercer set. El buen nivel de ambos les permitió acceder a la final tras ganar a dos buenos rivales como fueron los semifinalistas Alfredo Pinillos y Javier Pajares.

En la final de veteranos se enfrentaron Arturo Otero y Julio García Buján, tras vencer en semifinales a Miguel Ángel Curto y Fernando López, respectivamente. Con un buen juego por parte de ambos, la victoria final fue para el primero de ellos.

En la categoría Infantil femenina, el cetro fue para Julia Serrat, quien venció en el partido final a Sara Liébana, mientras que la victoria en la categoría absoluta fue

para Carmen Payo, que se impuso a Mila Santos.

Al finalizar los encuentros se procedió a la entrega de premios a los mejor clasificados de las diez categorías disputadas. En ese acto se rindió un sencillo y emotivo recuerdo a Constantino Pérez Martínez, padre de la familia Pérez de Diego, fallecido poco después de la celebración de la edición del año anterior y quien allá por los años ochenta decidiera crear este torneo de promoción del tenis, en recuerdo de su mujer Josefina de Diego.

La competición se desarrolló en el Club Jotaeme y las finales se jugaron en dos turnos

CUADRO FINAL.

Finalmente, el cuadro de ganadores de esta edición ha quedado así: Marcos López (benjamín masculino), Sandra San Abelardo (benjamín femenino), Álex Martínez (alevín masculino), Pablo Aguado (infantil masculino), Julia Serrat (infantil femenino), Jesús Laso (cadete masculino), Ignacio García (absoluto masculino), Carmen Payo (absoluto femenino), Arturo Otero (veteranos), Guillermo Nieto (absoluto club).